
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO 

MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS. Realizada aos 29 (vinte e nove) dias do 

mês de novembro de 2006, na sede do CMDCA. Aberto os trabalhos pela 

Secretária que informou a ausência do Presidente e da Vice-Presidente. 

Conforme determina o Parágrafo único do Artigo 13 do Regimento Interno 

do CMDCA, a presente reunião deverá ser presidida pelo Conselheiro mais 

idoso. Após algumas ponderações a reunião foi presidida pelo Conselheiro 

Jorge Paulo Britto de Araújo. Foi feita a leitura da ata anterior sendo a 

mesma aprovada por unanimidade. Foi passada a palavra para o Presidente 

(interino) que solicitou informações sobre o andamento da Comissão que 

está elaborando o novo Regimento Interno do CMDCA. O Conselheiro 

Ronaldo fez uma breve explanação sobre o andamento dos trabalhos e 

ficou agendada uma nova reunião para 13 de dezembro às 18:00 horas na 

sede do CMDCA. Foi solicitado pelo Sr. Presidente à Conselheira Marilza 

um resumo das reuniões que estão sendo realizadas entre o Poder Público e 

o Juizado sobre abrigamento. Marilza informou que a intenção é fazer uma 

parceria, ou seja, uma Comissão para analisar caso a caso, e que seja 

verificado a necessidade de cada família. Ficou agendada uma nova reunião 

para 11 de dezembro no Juizado. O Sr. Presidente informou do recebimento 

de 2 telegramas recebidos no CMDCA  do Conselho Estadual de Defesa da 

Criança e Adolescente, um informando sobre a realização de palestras 

sobre captação de recursos, o segundo convidando para o encerramento das 

atividades de 2006. Foi também informado pelo Sr. Presidente o 

recebimento do Ofício Circular nº 026/06 do CONANDA, informando 

sobre a campanha nacional Fundo Amigo – 2006. Foi sugerida pela 

plenária a antecipação da última reunião do CMDCA. Foi solicitada uma 

breve explanação a Conselheira Cláudia Vilardo, sobre a 1ª amostra 

Nacional de Saúde da Criança promovido pelo Ministério da Saúde. Foi 

colocado pela Conselheira que o evento foi realizado em Fortaleza de 21 a 

24 de novembro e foram escolhidos 44 trabalhos, sendo que Petrópolis foi 

o escolhido na área de amamentação. Foi solicitada a Conselheira que na 1ª 

reunião do CMDCA em janeiro de 2007 ela possa apresentar o seu projeto 

a todo o Conselho.  Nada mais havendo a tratar a presente reunião foi 

encerrada às 20:15 horas.  
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